



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Juli 2016

Planen Bauen Wohnen, Sicherheit und Ordnung, Freizeit & Feste, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Kinder & Jugend

### **Kinderspielplatz Hainweg in Delkenheim eingeweiht**

Am Freitag, 22. Juli, hat der Dezernent für Ordnung, Bürgerservice und Grünflächen, Dr. Oliver Franz, den Kinderspielplatz Hainweg in Delkenheim eingeweiht. Der weitläufige Spielplatz wurde in den letzten Wochen im oberen Bereich neu gestaltet. Aufgrund der fehlenden Spielangebote für Kleinkinder und einer nicht mehr zeitgemäßen Ausstattung, war eine Aufwertung entsprechend der heutigen Anforderungen an einen kind- und familiengerechten Spielraum dringend notwendig.

Um Spielangebote für alle Altersgruppen zu verwirklichen, entwickelte das Grünflächenamt in enger Zusammenarbeit mit dem Ortsbeirat ein Konzept, welches die bisher fehlenden Spielmöglichkeiten für Kleinkinder und einen Spielbereich „Bewegung“ beinhaltet. Im neuen Kleinkinderspielbereich fordert eine Spielburg die Kleinen dazu auf, ihre Fähigkeiten am Kletternetz oder der Kletterrampe auszutesten und sie als „Sandbaustelle“ zu nutzen. Zusätzlich ermöglicht ein neuer Sandspieltisch Kindern unter drei Jahren das Sieben, Modellieren und Matschen mit Sand. Der Bereich „Bewegung“ bietet mit einem Drehkarussell und einer Schaukellandschaft verschiedene Spielerlebnisse für Kinder aller Altersgruppen. Die Schaukellandschaft bietet eine Hängematte sowie eine Doppelschaukel mit einem Sitz für Kleinkinder.

„Bereits vor Beginn der Neugestaltung wurde der Kinderspielplatz dank der Mittel des Ortsbeirates durch das Aufstellen von zwei Bolzplatztoren in dem unteren Bereich des

weiträumigen Geländes aufgewertet“, so Dr. Franz. Bei der Neugestaltung des Spielbereichs hat sich der Ortsbeirat ebenfalls großzügig mit Verfügungsmitteln in Höhe von 22.200 Euro an der Realisierung beteiligt. Insgesamt belaufen sich die Baukosten für die Neugestaltung des Kinderspielplatzes auf etwa 40.000 Euro.

+++